



Iwakuni City Topics

まちの話題

10月15日・16日

第60回岩国祭

J R岩国駅前付近を中心に「岩国祭」が開催され、60回目の節目を迎えた今年は「還暦祭 生まれる！ 続ける！ 盛り上がる！」をテーマとし、郷土グルメや地酒の販売、フリーマーケットなどさまざまな催しが行われました。

ステージなどでは園児のダンスやよさこい、エイサー、ヒップホップの熱演に拍手が送られ、お祭り広場では2年ぶりとなる鳥取しゃんしゃん傘踊りが優雅な姿を披露していました。山車やしろへびのパレードの後、市民総踊り、岩国よいとこ総踊りと続いて祭りは最高潮に達し、最後は開運しろへび餅まきでファイナーとなりました。





ミュージカル「ハロー、天使です！」鑑賞

10月3日、錦中学校で劇団ドリームカンパニーのミュージカル「ハロー、天使です！」が公演されました。開演に先立ち、宇佐川小学校の児童3人、錦中学校の生徒9人が歌とダンスの指導を受け、本番でも舞台上に立ちました。最後は児童生徒全員が歌とダンスに参加し、感動的なミュージカルになり、貴重な体験ができました。



大空へ。高く、ながく。

10月1日、玖珂総合公園で「第8回紙ひこうきフェスタ in 玖珂」が開催され、3世代家族や小学生など約20人が参加しました。講師の中野侃^{あきら}先生の指導の下、細かい部分までこだわって出来上がった紙飛行機を、みんなで元気よく、空高く飛ばし、滞空時間を競い合いました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



ふるさと散歩 in 周東

10月16日「ふるさと散歩 in 周東」が開催され22人が参加しました。参加者は周東中央公民館を出発し、旧道を通りながら、毛利元就公歯廟や貞昌寺を訪れました。時折雨が降る中、紅葉にはまだ早い山の木々や、秋の木の実を愛でながら、往復16kmの道のりを、参加者全員で完歩しました。



うわあ〜！キリンさんおっきーね！

10月6日、みかわ保育園の園児がお母さんと一緒に徳山動物園を訪れました。いつもは図鑑でしか見たことがない動物たちに、園児たちは目をキラキラさせ大喜びでした。園児が自分でホースを持ってカバさんに水をかけてあげるなどうれしい体験もできて、とても心に残る親子遠足になりました。



デコスweets作り

10月17日、本郷ふるさと交流館でデコスweets作家の林山愛美さんを講師にデコスweets作りが行われ、子供23人が参加しました。デコスweetsは本物のお菓子を模した手芸品です。出来上がった作品は11月6日の本郷町生涯学習作品展で展示され、どれも本物そっくりでとてもおいしそうでした。



美和サンチャロウまつりで秋を堪能

10月30日、美和黑沢グラウンドで、美和町秋の恒例イベント「美和サンチャロウまつり」が開催され、晴天にも恵まれ約8千人の来場者でにぎわいました。メインステージでは、みちやろう芸能大会が行われ、来場者の目を楽しませていたほか、どのブースも終日大盛況でした。



「トリックオアトリート！」

10月31日、由宇保育園、清華保育園、にこにこちどり園の3園合同のハロウィンパレードが由宇町中央商店街で行われました。色とりどりの仮装衣装をまとった75人の年長児が「トリックオアトリート！」と元気な声を出しながら町を歩き、たくさんのお菓子やキャンディーを受け取っていました。



玖珂町ふれあい 野球教室

11月3日、玖珂グラウンドでカープのOB選手が指導を行う「玖珂町ふれあい野球教室」が開催され、小学生約110人が参加しました。参加者はピッチングやバッティング、守備などのグループに分かれ、北別府学氏や長内孝氏など往年の名プレーヤーからアドバイスを受けながら熱心に練習を行っていました。